

## Sinergi Dengan PG Semboro, Kodim 0824/Jember Laksanakan Percepatan Vaksinasi

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](http://JEMBER.OPINIPUBLIK.ID)

Feb 18, 2022 - 10:34



JEMBER - Dalam membantu percepatan vaksinasi di Kabupaten Jember, Kodim 0824/Jember melakukan terobosan, yaitu menjalin kerjasama dengan kelompok perusahaan dan lain-lainnya, seperti yang dilakukan pada Jum'at 18/02/2022 yang menggelar vaksinasi bagi karyawan Pabrik Gula (PG) Semboro.



Hadir pada kesempatan vaksinasi ini sejumlah Manager PG Semboro diantaranya Manager Akutansi Keuangan dan Umum (AKU) Diputra Risman, Manager Tanaman Bayu Aji, Manager Quality Assurance (QA) Aneka Saputra dan Kasi SDM Dyah Yuni.

Sementara itu Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abdul Muntholib, selaku Koordinator Penyelenggara Vaksinasi, saat diwawancarai menyampaikan, bahwa untuk vaksin hari ini kita sediakan 500 dosis merk Pfizer, dan disamping melayani karyawan PG Semboro kita juga melayani anggota dan masyarakat umum.

Untuk tenaga kesehatan (nakes) dan vaksinator kita melibatkan personel RS Tingkat III Baladhika Husada Jember sebanyak 12 orang, dari Kodim 0824/Jember sebanyak 10 orang. Pungkas Pasiter.

Sedangkan Dyah Yuni Kasi SDM PG Semboro mewakili perusahaannya sangat berterima kasih dengan dilakukannya vaksinasi di Kodim 0824/Jember, hari ini kita mengirimkan 2 tahap yaitu jam 07.00-10.00 kita mendatangkan 150 orang karyawan, jam 10.00-13.00 wib kita datangkan lagi 150 orang, jadi hari ini kita mengirim seluruhnya 300 orang karyawan untuk melaksanakan vaksinasi ini.

Saat ditanyakan berapa orang rencana vaksinasi yang disinergikan dengan percepatan vaksinasi Kodim 0824/Jember, Dyah Yuni menjelaskan, bahwa keseluruhan ada sekitar 2000 orang karyawan tetap, tenaga honor, karyawan borongan dan keluarga karyawan, untuk itu sekali lagi mewakili perusahaan, saya sangat berterima kasih sekali kepada Kodim 0824/Jember, karena penyelenggaraannya sangat tertib sekali dan tetap sesuai protokol kesehatan.



Menyikapi hal tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat dikonfirmasi menyatakan terima kasihnya kepada Manajemen PG Semboro yang telah bersinergi dengan Kodim 0824 dalam melakukan vaksinasi karyawannya.

Hal ini tentunya dalam rangka mendukung program Pemerintah Daerah dalam upaya percepatan vaksinasi, mengantisipasi adanya lonjakan kasus Covid 19 di Kabupaten Jember. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)